

18. Int. Banzai Cup Berlin am 24. September 2023



Am Marathon-Wochenende fand das Turnier im Horst-Korber-Sportzentrum am Glockenturm statt und wir waren mit unseren 6 Starts am Sonntag auf der Matte. Über die Autobahn kamen wir störungsfrei hin. 20 % weniger Starts waren in diesem Jahr gemeldet und in der Halle stark zu spüren. Es war nicht so voll und laut und während der Durchführung der Kata-Disziplinen unserer Frauen 40+ war die Atmosphäre richtig gut. 8 Frauen kämpften um 4 Pokale in zwei Pools. Dank der neuen Regelung werden die dritten Plätze überkreuzt ausgekämpft. Das

bedeutete in unserem Fall, dass Lisa, in ihrem Pool zweite, gegen Petra, in ihrem Pool dritte, antreten musste und für sich entscheiden konnte. Die Freude über den 3. Platz war sehr groß, auch wenn Petra dadurch "nur" Platz 5 erreichen konnte. Es gab nur eine Altersklasse und so machen sich über 10 Jahre Altersunterschied auch bemerkbar. Glückwunsch nicht nur an Lisa sondern auch an Petra für die sehr guten Leistungen.

Unsere Jungs Luca und Eric konnten Erfahrung in Kumite sammeln, und die Erkenntnis, dass es auch viele andere gute Karateka gibt.

Peter und Maxim starteten ebenfalls in Kumite, Master 40+. Peter hatte einen starken Gegner, der allerdings ausschied und es für ihn keine Trostrunde gab . Bei Maxim lief es spannend. Nach dem ersten verlorenen Kampf fand er eine gute Form und gewann den ersten Kampf in der Trostrunde mit 8:0. In dem Kampf um Platz drei verlor er unverdient mit 11:8 und wurde somit fünfter. Tolle Leistungen von Maxim aber nicht vom Kampfrichter.

Ein langer Tag ging zu Ende und nach rund 9 Stunden konnten wir uns dann im Restaurant erholen.

Glückwunsch an alle und behaltet die gute Stimmung im Gedächtnis!



